



90

1883.

Donau gestandenen Hospitals. Der Dekonomiehof selber mit seiner Mahlmühle (jetzt Walf, nach dem Abbruch des Dekonomiehofs im Jahre 1376 i. d.) gehörte zu der villa (Weiler) Westerlingen. (Chronik S. 29).

22. April. Erstmals einmalige Konfirmation jährlich am Sonntag nach Georgii. Früher fand auch im September eine solche statt.

Am 21. Mai starb Präzeptor Georg Fischer während seines Unterrichts in der zweiten Klasse des Gymnasiums (s. Chronik S. 506). Fischer ist auch Verfasser einer Geschichte der Stadt Ulm. Ulm 1863. Geuß. Er starb 55 Jahre alt an seinem Geburtstag.

Am 1. Juni wurde das neuerbaute schöne Schlachthaus am Fuß der ehemaligen Bleichbastion oder Fuchsloch (so genannt wegen der vielen Hohlbauten in dieser Bastion) von Seiten der Stadtbehörde der Metzgerinnung zum Gebrauch übergeben. Die Einrichtung desselben ist sehenswert. Das alte Schlachthaus an der Blau neben dem alten Metzgerturm war 1578 erbaut worden und hatte somit 305 Jahre Dienste geleistet. Der Aufwand auf das neue beträgt 233,000 Mark. Die Metzgerinnung hat dieses Kapital an die Stadt zu verzinzen. Vorstand derselben ist gegenwärtig Karl Wollinsky, Stadtrat. Am 5. Juni wurde die Eröffnung festlich begangen. Festzug, Wasserfahrt in die Au, Ball.

Am Samstag den 16. Juni bestiegen die Mitglieder der bürgerlichen Kollegien das Münster und hielten auf dem Umgang, Kranz genannt, wo einst die alten ulmischen Studenten und Magister so manches Fäßchen Bier geleert hatten, wo auch der Dichter Schubarth in den glücklichsten Jahren seines Lebens so gerne geweiht hatte, von 1775 bis 1777, ein kleines Bankef'

098

096

102

092

107

087

047

Ende

Anfang